



令和5年度のスタートにあたって

校長 岩島 章雄

みなさんこんにちは。今年度から八百津高校の校長を務めることになりました岩島章雄といたします。保護者の皆様ならびに地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。私は本年度の定期人事異動により中津高校より赴任いたしました。3年前までは可茂地区に勤務をしておりましたので3年ぶりに戻ってきたこととなります。

先日は3年ぶりに開催された八百津祭りに参加させていただき、勇壮なだんじりを引き回す八百津町のみなさんの姿に圧倒されるとともに、伝統が継承される八百津町のすばらしさを肌で感じる事ができました。

まただんじりを引いている中に昔の教え子の姿があり、懐かしい思いを持つとともに地元愛に満ちたそのたくましくなった姿に感動を覚えました。

さて、令和2年度から始まった新型コロナウイルス感染症との戦いもようやく終焉を迎えようとしております。また5月8日には新型コロナウイルス感染症の感染法上の扱いが第2類から第5類に変更される見込みであり、ようやく学校生活もコロナ前に戻るのではないかと期待しています。そんな中、先日の10日に今年度の始業式・入学式が無事に挙行され、本年度の学校生活がスタートしました。昨年度は実施することができなかった学校行事がひとつでも多く開催され、地域の方々にも本校の生徒の元気な姿をご覧いただきたいと考えています。今年度は連携型中高一貫教育がスタート

して20年目、デュアルシステム(企業実習)がスタートして8年目を迎えます。八百津高校はこれからも校訓である「自律・実践・創造」を大切にしながら、目指すべき学校像を「生徒一人ひとりが自分の可能性を発見し、自分を信じ挑戦・努力し、自分を変えるとともに、主体的に社会に関わりながら、自らの将来を切り拓き創造していく力を育成する」こととし、日々の教育活動にあたっていきたいと考えています。

今年度も、さらに地域に根付いた学校づくりに職員一丸となって励んでまいりますので、これからも応援をよろしくお願いいたします。



令和5年度入学式

4月10日(月)午後1時30分より、令和5年度の入学式が挙行されました。本年度の入学式はマスクの着用は個人の判断となったものの、座席の間隔を空ける、国歌を斉唱することを国歌傾聴とするなど新型コロナウイルスの感染防止対策がとられました。

岩島校長は式辞の中で、「八百津高校で、新しい環境で様々なことに新たに前向きに挑戦して高校生活を送り、自分の未来を切り拓いてください。」と入学生51名を激励しました。担任が入学生の氏名を呼名すると元気よく「はい」と返事をしてこれから始まる高校生活への期待に胸を膨らませている姿が見られました。



【お知らせ】

今年度も働き方改革の一貫として、早く帰る日(8の付く日)とノー残業デーを行事予定に載せることにします。これらの日は学校を18時に施錠しますのでよろしくお願いいたします。

【5月の予定】

2日(火) 3年保護者説明会 生徒総会
8日(月) 早く帰る日
10日(水)～12日(金)
修学旅行(3年)
14日(日) 3年保護者説明会
15日(月)～19日(金)
二者懇談(1・2年)
17日(水) ロードプレイヤー(2年)
18日(木) 早く帰る日
22日(月)～24日(水) 1学期中間考査
23日(火) 帰宅確認訓練
29日(月)～6月2日(金) 公開授業週間

30日(火) 内科検診(2年)
31日(水) 錦津小ふれあい遠足

【6月の主な予定】

1日(木) 歯科検診
1日(木)～5日(月) 追認考査
6日(火) 芸術鑑賞会
8日(木) はやく帰る日
9日(金) 球技大会
13日(火) 内科検診(1年)
14日(水) 1年コース登録説明会
27日(火)～30日(金) 1学期期末考査
28日(水) 早く帰る日

企業実習(デュアルシステム)開講式

4月13日(木)に企業実習(デュアルシステム)の開講式が本校の会議室で行われ、企業の担当者の方々も参加されました。企業実習は今年度で8年目を迎え、20名が週1回(木曜日)、年間を通して主に町内の店舗や製造業、保育園などに分かれて実習をさせていただきます。実習では、社会人となるために必要なマナーや考え方を学び、学校での学習と合わせ、「地域社会人」として地元に貢献する人材の育成を目指します。今年の企業実習は4月20日(木)から始まり、来年の2月までに30日間取り組みます。デュアルシステムの成果発表会は来年の2月15日(木)に開催の予定です。



部活動結果報告

◎カヌー部

3月21日～26日に香川県坂出市で行われた2023カヌースプリントジュニア海外派遣選考会に出場した2年1組野田陸斗さんが、JK-1男子(U18/U17)1000m決勝で4位に入賞し、今年度のJK-1男子(U18/U17)1000m競技の日本代表に選出されました。4月21日(金)からニュージーランドで行われるアジアパシフィックスプリントカップ大会に出場します。



©香川県立香川高等学校

転入職員の紹介

この春の定期人事異動で下記の職員が転入してきました。どうぞよろしくお願いいたします。

校長	岩島 章雄(英語)	中津高校より
教諭	小池 竜平(地歴公民)	新規採用
教諭	相澤 美沙(数学)	育児休業から復帰
教諭	秋元 邦夫(英語)	可児工業高校より
教諭	澤田 航(英語)	新規採用
教諭	渋谷 一弘(商業)	可茂特別支援学校より
教諭	土井 勇人(商業)	土岐商業高校より
養護助教諭	山田 ひとみ	八百津高校事務室より
事務長	田川 真紀夫	統計課より